
 

 

 

 

Abänderungsantrag 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 22. Jänner 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner 

 

Betrifft: Dringlicher Antrag GRin Braunersreuther - Neues Fahrrad-Verleih-System in Graz 

 

Aufgrund der Tatsache, dass die Stadt Wien aufgrund der derzeit jährlich anfallenden Kosten von € 

960.000,- für den laufenden Betrieb - d.h. ohne jede Neuerung, Fahrzeugtausch, sonstige 

Investitionen - an einer Neuverhandlung ihres Vertrags mit der Fa. Gewista sowie an einer 

Modernisierung des Verleihsystems (Stichwort: Smart Ticketing, Handy-Kompatibiltät bzw. Chip-

System) arbeitet, der vorliegende Dringliche Antrag auf dieses System jedoch Bezug nimmt, stelle ich 

namens der Grünen Fraktion folgenden  

 

Abänderungsantrag 

 

Die Stadt Graz sowie die involvierten Unternehmen im Haus Graz werden ersucht, bis zur 

Gemeinderatssitzung im April 2015 einen vergleichenden Bericht für eine Weiterführung und Ausbau 

bzw. Adaptierung (etwa der Ausleihvorgänge) des derzeit eingeführten Systems Graz Bike sowie für 

ein - vergleichbar mit dem aktuellen Wiener System - organisiertes Fahrradverleihsystems (lt. 

Motiventext der Antragstellerin) zu erstellen. Diese vergleichende Prüfung soll selbstverständlich eine 

Kostenabschätzung über Investitionsbedarfe und jährlich anfallende Betriebskosten und über die 

möglichen erreichbaren NutzerInnen-Potenziale enthalten. 

 

 

 


